



Teoría de la Conspiración

La afiliación a Morena de Miguel Ángel Yunes Márquez, exmilitante del PAN causó división entre algunos morenistas.

Tras su afiliación, Miguel Ángel Yunes quien estuvo acompañado por Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado y dijo: "Me siento en casa".

Al ser cuestionado sobre qué lo lleva a afiliarse a Morena, Yunes dijo que hay un profundo agradecimiento hacia Noroña y también hacia Adán Augusto López, coordinador de la bancada 'guinda' en el Senado y quien también lo acompañó durante este proceso, "me han abierto las puertas".

Agregó que se trata de una "decisión de vida" y que toma "a conciencia"; agregó que está comprometido con aprobar las reformas de la Cuarta Transformación. Por

otra parte, dijo que su padre, Yunes Linares, está retirado de la política y no aseguró que también se vaya a afiliarse a Morena.

Sin embargo, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, pidió a la Comisión de Honestidad y Justicia que no acredite el proceso de afiliación.

Rocío Nahle agregó que presentará una solicitud por escrito dirigida a Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena. Agregó que presentará pruebas de la "carpeta azul", donde se relaciona al senador con presuntos delitos como lavado de dinero.

A Nahle también se sumó Salomón Jara, gobernador de Oaxaca. "Me sumo al llamado para que la Comisión de Honor y Justicia rechace la incorporación de Yunes y de Alejandro Murat", expresó.

Por su parte, Luisa Alcalde, presidenta nacional de Morena, señaló que será la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena quien evalúe la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez.

"De acuerdo a nuestros estatutos, será la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena quien evalúe su procedencia y tome una determinación", publicó en su cuenta de X.

Miguel Ángel Yunes Márquez y su padre, Yunes Linares, fueron expulsados del PAN, luego de que votaron a favor de la iniciativa de Reforma Judicial en 2024. El padre del senador llegó a ser gobernador de Veracruz, entre 2016 y 2018, como abanderado del PAN y luego del periodo de Javier Duarte.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Otra vez, el Valle de México padeció las consecuencias de un nuevo bloqueo de transportistas en la carretera México-Pachuca. Acusan omisiones en una denuncia por violación de menores. (Foto: Cuartoscuro)